

Landpartie Markthalle | PR-Text ck projekte

Das kulinarart-Team lädt ein zur „Landpartie“

Vom 22. bis 25. Mai 2025 findet die erste „Landpartie“ auf Schloss Monrepos statt. Als Kooperationspartner bereichern wir das exklusive Event mit 25 Ausstellern in der kulinarischen „Markthalle“. Gastgeber des Ludwigsburger Events ist Wilhelm Herzog von Württemberg.

Von internationaler Feinkost bis zur regionalen Brauerei reicht die Bandbreite der „Markthalle“ auf der ersten Ludwigsburger Landpartie. Und wer die kulinarart Genussmesse kennt und schätzt, wird viele Bekannte von dort treffen. Das ist kein Zufall: Kuratiert wird die Markthalle von kulinarart-Veranstalterin Conny Krenn. „Wir wollten mit einigen unserer beliebtesten Aussteller zum Gelingen der neuen Landpartie beitragen und freuen uns auf viele Genussfreunde, die unsere Leidenschaft teilen.“, erläutert sie das Konzept.

Für Genießer gibt es einiges zu entdecken: würzig duftender Espresso, edle Schokokreationen, Feinkost aus Portugal, Griechenland und Polen, knusprige Cantuccini, fein abgestimmte Nussmischungen, Balsamico vom regionalen Hofgut, Wagyspezialitäten aus dem Taubertal, frische Pasta und scharfe Chillisnacks sowie kulinarische Spezialitäten aus Japan und Afrika. Ebenso vielfältig ist das Getränkeangebot. Es reicht von hochwertigen und hochprozentigen Spirituosen, Bränden und Likören aus heimischen Obst und brasilianischem Cachaça über regionale Säfte und Limos bis hin zum süffigen Bier aus dem schönen Donautal und spritzigen Cocktails der Barmeister.

Wie auch schon bei der kulinarart Stuttgart präsentieren sich die 25 Aussteller der kulinarischen Markthalle authentisch, bodenständig, nachhaltig, kreativ und weltoffen – und hoffen auf ein gleichgesinntes Besucherpublikum.